

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Manifestation-dans-la-Manche>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Manifestation dans la Manche contre le projet de ligne Très haute tension**

28 octobre 2006

Manifestation dans la Manche contre le projet de ligne Très haute tension

Une manifestation interrégionale contre le projet de ligne à très haute tension Cotentin-Maine est organisée ce samedi à partir de 14h30 à Saint-Hilaire-du-Harcouët (Manche), a-t-on appris auprès des organisateurs.

La ligne de 400.000 volts, longue de 150km, doit traverser le sud Manche, mais aussi l'Ille-et-Vilaine et la Mayenne. C'est la conséquence de la construction du réacteur nucléaire EPR, à Flamanville (Manche). La ligne THT nécessite l'installation de 300 pylônes et devrait coûter 200 millions d'euros.

Samedi après-midi, plusieurs milliers de manifestants sont attendus à Saint Hilaire-du-Harcouët. Au printemps dernier, à Cherbourg (Manche), 25.000 manifestants anti-nucléaire étaient descendus dans les rues pour marquer leur opposition au projet de l'EPR et de sa ligne à très haute tension.